

Daño por cortes de luz

● Si bien todos sabemos de la extrema lentitud de las empresas de electricidad para reponer el servicio a cientos de familias de nuestra región, siento que ellas necesitan saber qué medidas específicas se tomarán para revertir todo el daño, social (no olvidemos a las personas electrodependientes) y sobre todo económico al que se han visto expuestas con esta situación.

A lo anterior se suman los daños para los emprendedores, que son el motor de nuestra economía, sobre todo en zonas rurales.

La falta de electricidad ha puesto en riesgo sus inversiones y limita su capacidad para ofrecer productos y servicios de calidad. Muchos de ellos dependen de la energía para operar maquinaria, conservar alimentos o atender a sus clientes, por lo que este gran corte representa una pérdida significativa, tanto económica como de confianza.

Sería valioso establecer un diálogo del Ministerio de Economía con los emprendedores para entender mejor sus daños y buscar soluciones efectivas.

Lilian Pino ilabel
Planificadora Turística
pinoilabel@gmail.com